



奉仕するが「おのれ」を捨て、「おのれ」なりぬもの為に廻すといふのである。服装は「おのれ」を捨て、「おのれ」なりぬるもの意識を捨てるのである。

(三太郎曰記より)  
奉仕の人・貞見用美さん  
が一月二十七日逝去され  
た。用美さんの訃報(そほ  
う)は私にとって、人間の  
生涯の美しさを思いおこさ  
せずにはおかなかつた。そ  
れは私の多感な境涯を支配  
して、胸深く生きてくる人  
間像であるからだ。

れたところ、経済的余裕のない地域の実態は、会組織を統率して事業遂行する会長の成り手は辞退し、容易なことではなかった。しかし校長の認識は、その容易ならぬものを察知して、する卓越したものがあつた。一見、陶器にたとえていたが、うねうずのをかけなくとも、素焼きの親しみを醸す、古見用美さんと田畠の矢をた

も用美さんは生徒たちの机の修繕から教室の環境整備、発電小屋造りなど手弁当で心血を注いだ。お陰様で情報の乏しい時代に村人との協力もあって、校内放送と家庭に設置された親子ラジオが連結され、家庭教育の助長に役立てたのである。

一方、用美さんは思想の人でもあった。思想の時代の思想信条は革新を標榜するが、用美さんの行動は、地位名譽を意識せず、あくまでも西表の在野の人として、学校教育の協力者として、自負を堅持し続けた人である。

また用美さんは學校教育に対する信念はむろん、政治の分野においても一貫したものがあった。町議会議員としてのものがあった。町議會時代の思想信条は革新を標榜するが、用美さんの行動は、地位名譽を意識せず、あくまでも西表の在野の人として、学校教育の協力者として、自負を堅持し続けた人である。

古見用美さんを偲ぶ

池城安伸

ゆうきど)の中で新しい路  
を拓くのは、惜惨(れいり)  
な人材の養成が求められ  
ると方説され、文教局指  
定の実験学校(現在の研究  
校)を引き受けた。

て懇願したのである。用美さんは校長の申し入れを謙虚に受け止め、以後六度にわたって西義校のPTA会長を務めあげたのである。実験学校当時の用美さんは、決して経済的に恵まれた方ではなかった。ねえさんは成長期で家族の反対もあつたらしい。ほどどが奉仕の会長職は、損得勘定を離れた仕事だった。でも

ず人格を規定し、その人格を通して、間接に審観を作り出す結果を産むといわれるのであるが、私は用美さんの人格を思う時、表現にせまる力のある思想を堅持し続けた人であったとと思う。

著書こそなかつたが、社会の新生は人材を育成する教育であることを理想として、行動したのだと述懐する。理想は実現に迫る方が

最後に良寛神師の歌  
を献じて、はじめて福を祈ります。

合  
掌

ほつし、生命の尊厳、平和に対する思いは人格の塊幹をなすものだった。そして困難を物とせず、理屈を抛擲（ほつしき）するのも、となり、地域の幸せの為に生涯を費やされた人格の潔さを私は忘れない。